

## SOMMAIRE

	<b>:05</b> Laurent Roturier Directeur régional des affaires culturelles Midi-Pyrénées	<b>:06</b> Jean Larnaudie Président de la Maison de l'Architecture Midi-Pyrénées  Philippe Gonçalves Président de l'Ordre des Architectes Midi-Pyrénées	<b>:07</b> Xaveer De Geyter Président du jury	<b>PRÉSENTATION</b>
			<b>:08</b> Présentation du Jury	<b>JURY 2015</b>
			<b>L:10</b> Réaménagement du cœur de village. Saint-Félix-Lauragais	<b>L:LAURÉAT</b>
<b>Mention Spéciale:20</b> BAST. 6 projets 1 démarche	<b>M:24</b> Une alternative au lotissement 103 logements privés et sociaux à Monges Croix du Sud. Cornebarrieu	<b>M:28</b> Un bâtiment-outil / Extension et rénovation du complexe culturel et sportif Monestié. Plaisance du Touch	<b>M:32</b> Résidence les Alizés. Toulouse	<b>M:MENTIONS</b>
	<b>S:38</b> Archives Départementales du Rhône. Lyon	<b>S:40</b> Reconstruction du collège Antonin Perbosc. Auterive	<b>S:42</b> Requalification du cœur de ville Ilot libération. Balma	<b>S:SÉLECTIONS</b>
		<b>S:44</b> Maison H. Labastide-Marnhac	<b>S:46</b> Metronum. Toulouse	